

令和5年 太田市教育委員会1月定例会会議録

開会年月日	令和5年1月11日(水曜日) 午後2時		
閉会年月日	令和5年1月11日(水曜日) 午後2時20分		
開会場所	尾島庁舎 3階 教育委員会室		
	議	案 (件名)	結 果
出席者		恩 田 由 之 (教育長) 池 田 光 男 (教育長職務代理者) 佐 藤 真太郎 (委員) 野 村 路 子 (委員) 倉 嶋 慶 秀 (委員)	欠席委員
	事務局	教育部長、管理担当副部長、指導担当副部長、 教育総務課長、学校施設管理課長、学校施設 管理課主幹、文化財課長、生涯学習課長、学 校教育課長、市立太田高校事務長、教育総務 課総務係長 ----- (文化スポーツ部スポーツ担当副部長、文化 スポーツ部文化芸術担当副部長、文化スポー ツ総務課長、スポーツ振興課長、スポーツア カデミー担当課長、スポーツ施設管理課長、 文化課長、学習文化課長、美術館・図書館長、 芸術学校担当課長、福祉こども部副部長、こ ども課長) ()は欠席者	書記・記録 田又係長代理
議 題 及 び 議 事 の 大 要			
会議録署名委員の 指名	野 村 路 子 委 員		
	佐 藤 真太郎 委 員		

事務局：

皆様、こんにちは。本日は、令和5年教育委員会1月定例会となります。傍聴者は、おりません。それでは教育長、進行をお願いいたします。

議長（教育長）：

太田市教育委員会1月定例会を開会いたします。

日程第2、会議録署名委員は、野村委員、佐藤委員をお願いいたします。

次に、日程第3、教育長報告を申し上げます。

あけましておめでとうございます。本年も子どもたちの夢の実現に向けて、ぜひご協力をいただければと思います。特にハード面で、給食室の親子方式や、体育館のエアコン、太陽光発電などいろいろな課題がありますが、ぜひ協力し合って、子どもたちのために行っていただきたいと思います。

また、成人式では大変お世話になりました。天候に恵まれ、教育委員さんにもご協力をいただいて、いいスタートが切れたのかなと思います。ぜひ、今後も教育委員さんに、いろいろな面でご示唆、アドバイスをいただきながら、教育行政を進めてまいりたいと思います。よろしくをお願いいたします。

続きまして、教育部長より報告願います。

教育部長：

あけましておめでとうございます。本年もよろしくをお願いいたします。教育長の報告と重なるところがありますが、私の方からも報告させていただきます。

まずは、成人式が8日に実施されました。警戒度2ということでしたが、特別混乱もなく実施できました。当初の予定どおり2部制の実施ということで、成人年齢引き下げ後、初の成人式ということになりましたが、二十歳の集いというかたちで実施をいたしました。屋外ではテレビ番組の収録があったのですけれども、混乱もなく終わりました。教育委員の皆さんにはご参列いただきまして、ありがとうございました。当日の参加者は1, 833人で、太田市の卒業者とその後の転入者をすべて含めると2, 600人ほどいるのですが、70%の出席率でした。これは、例年とあまり変わらない数字でして、コロナであっても出席率はあまり上下しないのではないかと感じました。詳細につきましては、まとまり次第、教育委員会の方で、報告をさせていただきますと思っています。

それから、もう一点報告なのですけれども、1月6日の上毛新聞に、定例記者会見での市長の発言の内容が掲載されました。これは、部活動指導に市職員1校1名程度を来年度派遣したいという内容でした。こちらについては、表に出たのは市長の発言だったのですけれども、実は、以前から教育部とスポーツ学校を所管する文化スポーツ部、それから職員の派遣ということで、企画部の方と協議を進めていたところでした。現場で競技経験がない教職員が部活動指導をするということは、かなり負担となっているというのが、前々から市長が考えていたところでした。市の職員の中には、全国大会や世界大会に出た経験を持つ選手が多くおります。こういった職員を使って、生徒

がやりたい部活動ができるように、それから教職員の負担を軽減できるようにということで、市長が考えていたところでございます。今、学校の方で、こういった競技、それから人数、このあたりが不足しているのかということ进行调查しております。来年度に向けて市の職員を活用できるような方法を、検討しております。決定次第、教育委員の皆様にはお知らせしたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

それから、教育長の報告の中にもありましたが、昨日新年度予算の内々示がございました。各課の要求した内容につきまして、内々示があったわけですがけれども、やはり教育部は大きな事業が来年度も相変わらずあります。小学校体育館へのエアコン設置、小学校4校の給食室の建設、これは先ほど教育長の報告の中でもありましたが、親子方式を考えての給食室の建設ということになります。それから、旧学校教育センターの解体、市立太田については周辺道路の整備、そういったハード面の整備のほか、給食費の完全無料化、青少年の交流事業については、今まで稚内市にフレンドシップということで行っていたのですけれども、やはりコロナの心配がありますので、来年度以降、近くであることと、友好都市であるということ踏まえまして、北茨城市の方へ場所を変えて実施することについて、今年度から準備を進めておりました。来年度については、海と山の両方を使ったかたちで交流事業を進めていきたいと考えております。また、不登校対策の見直し、具体的にはふれあい教室等のあり方をいろいろと検討し、各学校での実施の内容についても検討していきたいと考えております。そして、先ほどご案内いたしましたけれども、部活動指導員の配置事業を具体的に進めていきたい、こういったことを考えております。今後、いろいろなことが決まってくかと思っております。その都度、教育委員さんにはご報告をさせていただきます、ご支援、ご協力をいただきたいと思いますと思っております。私の方からは以上でございます。

議長（教育長）：

ありがとうございました。

次に日程第4、事務報告を取り扱います。本日は、事務報告が2件で、協議案件はございません。

最初に、「1,000万円以上工事請負契約締結の報告について」学校施設管理課長より報告願います。

学校施設管理課長：

「1,000万円以上工事請負契約締結の報告について」【提概要報告】

議長（教育長）：

只今の報告につきまして、ご質疑等はございませんか。

池田委員：

1と2の工事内容が同じなのに、予定価格が400万円くらい違いますが、これはどこが違うのですか。

学校施設管理課長：

1と2の差異、ということですか。

池田委員：

そうです。予定価格の差異ということです。

学校施設管理課長：

これは、両方ともEHPという電気式のエアコンでございまして、エアコンの機種自体はそれぞれ同じです。ただし、そこに持ってくる電源の電気工事、これが、延長が長いとか短いとか、そのへんの諸条件が異なっておりますので、エアコン以外の付帯する電気工事の部分の差異ということになります。

池田委員：

わかりました。ありがとうございます。

議長（教育長）：

他にございますか。他にご意見等がないようですので、次の報告事項「1,000万円以上工事請負契約締結の報告について」学校施設管理課主幹より報告願います。

学校施設管理課主幹：

「1,000万円以上工事請負契約締結の報告について」【概要報告】

議長（教育長）：

只今の報告につきまして、ご質疑等はございませんか。意見等がないようですので、以上で事務報告を終了します。事務局より連絡をお願いいたします。

事務局：

それでは事務局より連絡申し上げます。教育委員会2月定例会を2月2日木曜日、午後2時から、尾島庁舎教育委員会室で開催を予定しております。よろしくお願いいたします。以上です。

議長（教育長）：

以上をもちまして、本日の議事を全て終了し、1月定例会を閉会いたします。ありがとうございました。